

5 February 2017
REF: 07-LD-2017

5 فبراير 2017
مرجع رقم: 07-LD-2017

Dubai Financial Market
Dubai - United Arab Emirates
Fax: (04) - 3315148

سوق دبي المالي
دبي - الإمارات العربية المتحدة
فاكس رقم: 3315148 - (04)

Attn: Mr. Hasan Abdulrahman Al Serkal
Executive Vice President, Chief Operations Officer
(COO), Head of Operations Division

عناية السيد/حسن عبد الرحمن السركال المحترم
نائب رئيس تنفيذي، رئيس تنفيذي العمليات، رئيس قطاع العمليات

Re: SHUAA Capital ("SHUAA") Board Meeting

الموضوع: إجتماع مجلس إدارة شعاع كابيتال ("شعاع") القادم

Dear Sirs,

تحية طيبة وبعد،

Please note that SHUAA Capital will hold a Board Meeting at 11:00 am on Monday the 13th of February 2017 at the Company offices in Dubai, to consider the agenda that will include, amongst other items, the review of the financial performance of the Company, the approval of the consolidated Financial Statements for the year ending 31 December 2016 and the 2017 budget.

يرجى العلم بأن شركة شعاع كابيتال تنوي عقد إجتماع لمجلس إدارتها في مكاتبها بدبي وذلك في تمام الساعة الحادية عشرة من قبل ظهر يوم الإثنين الموافق 13 فبراير 2017 لمناقشة جدول الأعمال الذي يتضمن عدة مواضيع من ضمنها مراجعة أداء الشركة المالي والموافقة على البيانات المالية للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2016 وميزانية الشركة لعام 2017.

Further, please note that SHUAA will also be holding a press conference at 3:00pm following the Board meeting.

كما نشير إلى أن شعاع سوف تعقد مؤتمراً صحفياً في تمام الساعة الثالثة من بعد الظهر بعد إنتهاء إجتماع المجلس.

Sincerely yours,

شاكرين لكم اهتمامكم، وتفضلوا بقبول فائق التحية والتقدير،،،

Houssem Ben Haj Amor
General Manager



حسام بن الحاج عمر
المدير العام